



Ser Oficial de las Fuerzas Armadas es mucho más que tener una profesión. Es compartir unos valores sólidos y vivirlos en cualquier aspecto de su desarrollo personal y profesional. En una época de incertidumbre como la actual, donde el desempleo afecta especialmente a los jóvenes de nuestro país, la carrera militar se ha convertido en una salida más que interesante para quienes no saben cómo afrontar su futuro laboral.

alores como el <u>Deber</u>, el <u>Honor</u>, la <u>Disciplina</u>, la <u>Lealtad</u>, el <u>Compañerismo</u>, Espíritu <u>de sacrificio</u>, <u>Amor</u> a la <u>Patria</u>, etc., están en la forma de ser de todos los que componen la gran familia militar.

El Militar de Carrera puede disfrutar de un trabajo dinámico en el que 120.000 hombres y mujeres, en igualdad de condiciones, tienen la misión de garantizar la defensa, seguridad y bienestar de la sociedad española.

REQUISITOS PARA ACCEDER A LAS FUERZAS ARMADAS

A las Fuerzas Armadas se puede acceder teniendo, como minino, finalizada la Ense-

ñanza Secundaria Obligatoria (ESO), lo que te da acceso a las Escala de Tropa y Marinería Profesional. A partir de dichos estudios, se incrementarán las posibilidades de acceso a otras escalas, los estudios en principio determinarán a qué Cuerpo, Escala y Especialidad se puede acceder.

Si la titulación obtenida es de Bachillerato, entonces se podrá optar a las Escalas de Suboficiales, y si además se ha superado la prueba EvAU (Evaluación para el Acceso a la Universidad), entonces también se tendrá la posibilidad de presentarse a las Escalas de Oficiales. En estos últimos casos, es importante contar con un buen expediente académico, pues la forma de acceso es por concurso, teniendo mucha importancia en la puntuación final las notas obtenidas durante el bachillerato y la mencionada prueba. Es un muy amplio el espectro de posibilidades que se presentan, pudiendo ingresarse directamente sin una titulación previa universitaria, o bien con una titulación previa de ADE, Económicas, Derecho, algunas ingenierías, Música o del sector sanitario.

Dónde informarse

Sin duda el primer paso puede ser acudir al orientador del centro escolar, que muy probablemente dispondrá de una primera información que podrá ayudar en una fase inicial. Las Delegaciones y Subdelegaciones de Defensa de cada provincia disponen de un grupo de personas, las denominadas Áreas de Reclutamiento, que de forma periódica imparten conferencias en los centros educativos repartidos en todo el territorio nacional. Ofrecen conferencias sobre las Fuerzas Armadas y formas de acceso a la profesión militar, así como visitas a orientadores de dichos centros para que puedan divulgar entre sus alumnos esta información.

Por otro lado, la Subdirección General de Reclutamiento dispone de un sitio web en internet (www. reclutamiento.defensa.gob.es) que es muy aconsejable visitar. Además, se puede contactar por teléfono con el Centro de Contacto de Reclutamiento, marcando el 902432100 o el 91 308 97 98. Y por último, si se quiere una información personalizada y presencial, se puede concertar una cita con el personal de Reclutamiento de la Delegación o Subdelegación de Defensa de la provincia, donde también se atienden cuantas dudas puedan surgir.



PROFESIONES A REALIZAR EN EL EJÉRCITO

La profesión se desarolla, normalmente siendo destinados a Unidades Militares del Ejército de Tierra, de la Armada, del Ejército del Aire, específicas de los llamados Cuerpos Comunes (Sanidad, Jurídico, Intervención y Músicas Militares) y de la Escala Superior de Oficiales del Cuerpo de la Guardia Civil. En función de la formación profesional inicial y de la obtenida durante la permanencia en las Fuerzas Armadas, se pueden realizar trabajos en muchos campos, como la informática, la logística, los recursos humanos, la enseñanza, inteligencia, gestión económica y otras muchas áreas, además del servicio en Unidades Operativas.

ESTUDIAR UNA CARRERA EN LAS FUERZAS ARMADAS

Se puede estudiar una carrera dentro del ejército, aunque sólo algunas carreras civiles.

Los alumnos de las Academias de Oficiales que ingresan sin titulación universitaria previa, además de los estudios sobre las materias específicas de la carrera militar, incorporan a su formación las materias para la obtención de un título de Grado de Ingeniería Industrial en Organización (en el Ejército de Tierra y en el Ejército del Aire) o Mecánica (en la Armada). Los que ingresan como alumnos para la Escala Superior de Oficiales de la Guardia Civil, además de los estudios militares y propios del citado Cuerpo, incorporan a su formación los conocimientos para la obtención del grado en Ingeniería de Seguridad, un título universitario específico para dicho Cuerpo. Estos estudios tienen un gran valor añadido para la formación de los futuros Oficiales de las Fuerzas Armadas y del Cuerpo de la Guardia Civil en el desempeño de su carrera militar. También se puede estudiar la carrera de Medicina dentro de las Fuerzas Armadas, para desempeñar las funciones de médico militar tanto en las Unidades Militares como dentro de los puestos de la estructura sanitaria de las Fuerzas Armadas. *